

Presseinformation  
Hof, 28. März 2025

## Frauen-Union Hof-Stadt **Mit starker „Frauschaft“ Richtung 2026**

Die Frauen-Union Hof-Stadt hat bei ihrer Jahreshauptversammlung ein deutliches Zeichen für Engagement, Beteiligung und zukunftsorientierte Kommunalpolitik gesetzt. Claudia Infante wurde einstimmig als Kreisvorsitzende bestätigt und führt die FU gemeinsam mit einem engagierten Team in die kommenden Jahre.

„Wir modernen Frauen interessieren uns für alle politischen Themen – sowohl für klassische als auch für Zukunftsfragen“, so Infante. Eine Teilnehmerin brachte es dabei prägnant auf den Punkt: „Es kann kein klassisches K-K-K – Kinder, Küche, Kirche – mehr geben.“

OB-Kandidat Stefan Schmalfuß betonte in seiner Rede die Bedeutung aktiver Beteiligung auf dem Weg zur Kommunalwahl 2026: „Damit ‚Hof kann’s‘ kein bloßer Satz bleibt, braucht es Geschlossenheit, Engagement und den Willen, gemeinsam etwas zu bewegen.“ Dabei betonte er, wie wichtig eine engagierte Frauen-Union für die kommunalpolitische Arbeit ist – gerade wenn es darum geht, unterschiedliche Perspektiven einzubringen und Themen weiterzudenken.

CSU-Kreisvorsitzender Jochen Pfaff, der die Wahlleitung übernahm, hob in seinem Grußwort die Bedeutung der parteiinternen Arbeitsgemeinschaften hervor: „Die Frauen-Union, Junge Union, Senioren-Union und Mittelstands-Union leisten unverzichtbare Arbeit, indem sie die Anliegen ihrer jeweiligen Gruppen sichtbar machen und in die Partei tragen.“

Im Anschluss stellten sich Schmalfuß und Pfaff den Fragen der Mitglieder – es wurde offen diskutiert, nachgehakt und mit großem Interesse über Themen rund um die Kommunalwahl gesprochen.

### **Der neue Vorstand der Frauen-Union Hof-Stadt:**

Vorsitzende: Claudia Infante

Stellvertreterinnen: Christine Feiler, Marion Dreß, Monika Weiß, Cornelia Jeschek

Weitere Mitglieder: Yvonne Jeschek, Pamela Lentzen, Sylvia Conradi, Roswitha Decker, Anja Bauer, Jane Wurzel, Julia Michel, Erika Witzgall, Erika Wendel, Irina Ritter-Frei und Ina Hager-Dietel

Mit dieser starken „Frauschaft“ geht die Frauen-Union selbstbewusst und gut aufgestellt in die kommenden Jahre.

*Claudia Infante*  
Vorsitzende